
開催日時

場所 上市町役場２階　第１会議室

出席委員

１番 冨樫　隆 ３番 村上　正毅 ４番 林　忠治 ５番 碓井　繁

６番 中川　治 ７番 山本　裕子 ８番 青木　幸男 ９番 稲葉　悟

10番 岩城　正治 12番 酒井　喜之

出席推進委員 ６名

事務局 出席者

事務局長　酒井　紀明

事務局長代理　米山　洋　

議事録署名委員 ５番 碓井　繁 ６番 中川　治

議事日程 １. 開　会

２. 会長の挨拶

３. 議事録署名委員の指名　

４. 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について

議案第２号

議案第３号

議案第４号

議案第５号

報告第１号

５. その他

次回委員会の開催予定について

第９回総会

日時　令和６年４月５日（金）午後２時から

場所　上市町役場２階　第１会議室

６.

14:00 開会

事務局長

会長

事務局長

会長

事務局

会長

第８回　上市町農業委員会総会議事録

令和６年３月５日（火）　午後２時

10名

農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について

農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について

令和６年分参考賃借料の策定について

ありがとうございました。それではさっそく議事に入りたいと思います。総会の議事は会長が行うことになっ
ておりますので、宜しくお願いします。

議事録署名委員の指名をさせていただきます。５番　碓井委員さん、６番　中川委員さんお願いいたします。
なお、本日の会議書記には、事務局の米山さんの方でひとつよろしくお願いいたします。

これより、議事に入らさせていただきます。「議案第１号　農地法第３条の規定による許可申請の許可審議に
ついて」事務局より議案の説明をよろしくお願いいたします。

（議案書をもとに説明）

ありがとうございました。ただいまの事務局の説明に関連して、地区担当委員からの報告をお願いいたしま
す。１●●委員、●●委員、●●推進委員、２及び３●●委員、●●推進委員、４●●委員（事務局で回
答）、●●推進委員よろしくお願いいたします。

令和６年分～令和８年分農作業標準料金の策定について

農地法第１８条第６項の規定による届出について

閉会

それでは、第８回になります、上市町農業委員会総会を開催したいと思います。よろしくお願いいたします。

只今の出席委員は、12名中10名であります、定足数に達しております。総会が成立することをご報告いたしま
す。推進委員は６名全員出席していただいております。それでは、開会にあたりまして、林会長よりご挨拶を
お願いします。

会長あいさつ
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議案第１号について、原案のとおり許可することに賛成の方は挙手を願います。

（挙手）

ありがとうございました。全員賛成と認めます。議案第１号については原案のとおり、許可することといたし
ます。

●●のやつは●●●●が出ております。●●●●●あるそうです。

●●さんとこも●●●●●●●●です。

その他質問あるいは意見ございますか。なければ採決いたしましょうか。

これより質疑に入ります。質疑のある方は、発言願います。

●●●のやつ●、●、●だなかいね。

●●推進委員さん言われたように●として、そういう●●●なものを育てるようにしていきたいということを
ご希望されとるようです。

●●委員さん、これ●●●あるがけ

うん。なにせね、●でちっちゃい●●●ばっかりで

はい、ありがとうございました。

問題はないかと思います。今後地域計画とか出てくる場面もあるかと思うので。また検討してくださいとお話
してたんですけど、なかなか厳しい地域と言っておられました。以上です。

●●推進委員さん

別に意義はありません。

２、３●●委員さん。

２●●●●さんと●●●さん●●●●なんで。●●●●●●の●●を調べて初めてここが入っていることが今
わかって。●の●●だったら全くわからない状態なんでいろいろ●●を調べた結果●●●の●●●に●●さん
の●●が●●●●かな入っとると。●●さん全く●●●する気がないので●●で●さんに渡します。その代わ
り●●と●●●お願いしますということなんで。今のところ綺麗に管理しとられるので、これは何の問題もな
いと思います。３●●さんなんですけども●●さんの●●●を今現在●●しとられたんですよね。●●さん●
●でもう地面持っとってもしょうがないと。●●さんは●●●●で一生懸命●●●しとられるもんだから買っ
てくれんかとことを打診したら、●●さんは快くなんなら●●●●ということで●●さんが●●●●事になっ
たんで、これも何んの問題もないと思います。以上です。

２、３について●●推進委員さん

●●委員さんの方から今日は欠席ということでしたので、今回の案件についてご意見等いただきました。譲渡
人の●●さん元々●●の方で現在●●●の方におられるということです。なかなか農地の管理ができないとい
うことで困っていたということでした。譲受人の●●さん●●●●の方にお住まい、●●●●●の●●に●●
●●の方で、この方今農業をこれからしていきたいと思っているということで意見が合い今回の申請になった
ということでありました。●●委員の方からは特に●●さん、●●さんについて問題はないということで今回
の案件については意見なしということで回答をいただいております。以上です。

●●推進委員さん

現地の方見てきたんですけども。●●●の下ですけど。今後おそらく●●で使われると思うんですけども別に
問題はないかなと。

●●さん●●●●なんで、はやくいえば●●●●っていう方となります。実際には●●さんは●●●●●おら
れまして、●●の方にお渡しすると譲るということです。●●さんの方が●●●、●●さんが●●●ちょっと
●●●●なんですけどもここはみんな●ってことで許可申請書の中には●●●●●があるということで、今ま
でも●●●●●で一応●●●●にしないように耕起と管理はされておるようです。近くの方に聞いたら基本的
には土地は綺麗に管理されているいう事です。ただ一部ですね写真も●●●●●に●●が少し存在する。写真
の●●●●●の方に●●●●●●番。その他にも●●●●があるんですけど、ここはほとんど今回の申請には
該当していない土地みたいです。●●は何をするんかいってやっぱり前回も話でましたけど、●●の●の方な
んで●の産地なんですね。これから出荷、ほとんど少なくなったんですけど地区の●っていうのは非常に上質
な●で●●の方へ出荷されている状況の場所です。特に問題はなかったんですけど、その上の●●●●●●っ
ていう地番が写真では見にくいんですけど、●●っていうか●が●●●●とこございますね。ここがちょっと
気になりまして●●●●じゃないのかなというふうに気になりまして、細かく確認しておりましたら、●●●
●の方の地図ですね。●●●、●●の●●●の方に●●●●さんの●●があってそこのとこに●●●●となっ
ております。それがどうも●●に●●てる場所じゃないかなと。●●●●となってることは●●●●●されて
いるんじゃないかなということで、今回●●●●でできたと理解しております。●●●●ってことになります
ので、●●さんがおられますので、●●さんと●さんでどうして●●の話になったんですかとお聞きしたら、
十分話して決まったということなので、特に問題はないかと思っております。以上です。

私の方からは特には問題ありません。

４お願いします。
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ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方発言を願
います。

何かまた意見がありますれば。なければ議案第４号についてでは令和６年度分の参考賃借料の策定について原
案のとおり決定してよろしいですか。賛成の方の挙手を願います。

（挙手）

全員ですね。全員賛成と認めます。議案第４号の原案のとおり決定いたしました。

では次に、「議案第５号　令和６年分～令和８年分農作業標準料金の策定について」事務局より説明よろしく
お願いいたします。

（議案書をもとに説明）

農作業料金について意見がありませんか。議案第５号令和６年分～令和８年分農作業標準料金の策定について
原案のとおり決定することに賛成の方挙手を願います。

（挙手）

広報にでますからね。賃借料どうですか

では次に、「議案第３号　農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について」
事務局より説明よろしくお願いいたします。

（議案書をもとに説明）

ありがとうございました。第３号議案につきまして質疑のある方お願いいたします。

質問意見がなければ採決してもよろしいですか。

それでは採決いたします。

議案第３号について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を願います。

（挙手）

全員賛成と認めます。議案第３号については、原案のとおり承認いたします。

では次に、「議案第４号　令和６年分参考賃借料の策定について」事務局より説明よろしくお願いいたしま
す。

（議案書をもとに説明）

ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方発言を願
います。

これ今まで誰が使ってられたん

質問意見等はありませんでしょうか。なければ採決してもよろしいですか。

議案第２号について、「意見なし」とすることに賛成の方の挙手願います。

（挙手）

全員賛成ですね。全員賛成と認めます。議案第２号については「意見なし」といたします。

この中に●●あるんだ

●●●いの●●●の●●さん

●●●の●●●●の方が●●●●●として使っとられた。地図の●ってところが以前に転用の申請で●●●●
●されたところなんです。今回の案件のところも含めて●●にされればよかったんですが、なぜかこの●●だ
けが残ってた状態だったようです●●●●●●●●。

あこは●●さんのところ。あそこは違うみたいです。

では次に、「議案第２号　農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について」事務局よりよろしく
お願いいたします。

（議案書をもとに説明）

ただいまの事務局の説明に関連して、地区担当委員から報告をお願いいたします。１●●委員さん、●●推進
委員さんよろしくお願いいたします。

申請地はそちらの地図ご覧ください。●●の●●●の●●●●、その●●●●の所の●●●の●●●の向いに
ある●●●の一部です。昨今●●●になったわけではなくて、●●●●に●●して●●●●●●というか●●
●●●●して今までずっと●●●として使ってきたものです。今回●●●●●●さんに渡すということでいろ
いろ書類を見たところ●●してなかったということで、今回●●●と●●●●さん●さんの●●●とともに申
請をされております。写真を見てももう綺麗に境もなっておられますし、申請を受けるしかないとこです。以
上です。

●●委員さん

私も特にもう現地見てきましたがもうなってしまってるので特にありません。

ありがとうございました。これより質疑に入ります。質疑のある方は発言願います。

残っとる●●のところは。●●のところがあったんだけど

そこも申請に入っとるがかなと
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15:40 閉会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　５番　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　６番　

以上をもちまして、第８回上市町農業委員会総会を閉会いたします。皆様方大変お疲れさまでございました。
ありがとうございました。

　この議事録は事実と相違ないことを証明する。

　　　令和６年３月５日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上市町農業委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　　

　　　議事録署名委員

先ほど出てきた案件の続きでございますのでいいですか。以上で報告第１号を終わらせていただきます。

ありがとうございました。報告でございますが、只今の件につきまして質疑のある方発言をお願いいたしま
す。

全員ですね。どうもありがとうございました。それではですね、全員賛成と認め。議案第５号の原案のとおり
決定いたしました。

では次に、「報告第１号　農地法第１８条第６項の規定による届出について」事務局より説明をよろしくお願
いします。

（議案書をもとに説明）


